



発行：障害者支援施設 聖マッテヤ心豊苑  
〒514-0076  
津市産品字中之谷 732 番の 1  
TEL: 059-237-5000  
FAX: 059-237-5078  
URL: <https://matthias.jp/>  
E-mail: shinpoen2@ztv.ne.jp  
発行日：2023 年度 夏号  
編集者：行事・広報委員会 原田・西村

## マッテヤ春祭り 開催 4月15日

4月15日にマッテヤ春祭りを行いました。他事業所さんによる販売ブースや、犬猫譲渡会、ポッチャ体験会、マッテヤ展覧会を開催しました。あいにくの雨模様でしたが、久々のイベントということもあり、地域の方々にも来て頂くことができました。ありがとうございました。



お菓子工房 Mさん



MORE SAND さん



風の丘さん



ひびうたさん



ふらっと・つう



ポッチャ体験ブース



ミニマルシェの様子



第8回 マッテヤ展覧会 開催 4月15日~4月30日



【参加施設】 南勢就労支援センターさん 宮の里さん 向野園さん あゆかさん  
 ここふるさん 菰野聖十字の家さん 菰野陽気園さん 飯高じゃんぷさん 凜生園さん  
 風の丘さん りんてらすさん 風早の郷さん ふらっと・つう ひかりクラブ 聖マッテヤ心豊苑

4月15日から4月30日までの期間で第8回マッテヤ展覧会を開催しました。初日の4月15日は春祭りも開催をしていたので、春祭りに来て頂いた方々にも作品を見て頂くことができました。聖マッテヤ心豊苑は、4月で30周年を迎え、30周年を記念に作成をした作品を展示しました。



聖マッテヤ心豊苑



南勢就労支援センター



宮の里



ここふる



菰野聖十字の家



菰野陽気園



ふらっと・つう



ひかりクラブ



飯高じゃんぷ



凜生園



風の丘



りんてらす



風早の郷



向野園



あゆか

# ワンニャンプロジェクトさん 譲渡会 (4月15日 春祭り)



春祭り内で久々にワンニャンプロジェクトさんによる譲渡会を開催しました。

当初、チラシでは雨天時は中止の予定でしたが、久々の開催なので、なんとか開催ができないかと雨天時は心豊苑のビニールハウスでの開催に変更させて頂きました。

当日、雨となり、初のビニールハウス内での開催となりました。雨の中でしたが、たくさんの方が来てくれました。利用者さんも大変喜ばれていました。ありがとうございました。



## かざはやの里さん 花園 ZOOM 中継

ZOOM 交流会 4月21日 ~かざはやの里さん 花園 藤まつり~

【参加施設】風早の郷さん りんてらすさん 南勢就労支援センターさん 向野園さん  
聖マッテヤ心豊苑

かざはやの里さんの花園から藤まつりの様子を中継して頂きました。平日にも関わらず、たくさんの方が藤を見に来ていました。かざはやさんの利用者さんが藤まつりを楽しんでいる様子も見ることができました。藤棚の藤がとても綺麗でした。



ZOOM 交流会 6月23日 ~かざはやの里さん 花園 アジサイまつり~

【参加施設】風早の郷さん 南勢就労支援センターさん りんてらすさん 聖マッテヤ心豊苑

4月に続いて、かざはやの里さんの花園から中継をして頂き、開催中のアジサイまつりの様子を ZOOM 中継して頂きました。前日の雨で水分をいっぱい吸った、アジサイたちが元気いっぱい咲いていました。中継中もたくさんの来客の方の様子が写っていました。中継して頂き、ありがとうございました。



かざはやの里の職員さんがガイドをしてくださいました





# ボランティアさん 訪問 再開



新型コロナウイルス感染症が 5 月 8 日から 5 類感染症に変更されたので、5 月 8 日からボランティアさんの訪問を再開しました。久々のボランティアさんとの再会に利用者さん、ボランティアさん共々、笑顔がたくさんみえました。今後ともよろしくお願ひ致します。



お茶会



ネイル & ハンドマッサージ



ハンマーダルシマ演奏



大正琴演奏

ライブ



## ヤコブ幼稚園 芋苗植え 5月22日

5月22日にヤコブ幼稚園の園児たちと、ふらっと・つうの訓練生さんと一緒にさつまいもの苗植えを行いました。秋の芋掘りが楽しみです。



## マッテヤ居酒屋 再開 5月12日

5月12日にマッテヤ居酒屋を開催をしました。久々の居酒屋で利用者さんは、アルコールを楽しまれていました。



## ～卒業研究 協力～

鈴鹿医療大学の学生さんより、卒業研究の協力依頼があり、心豊苑利用者さんに協力して頂いています。利用者さんも学生さんとの交流を楽しみにされています。

卒論がんばってください。



## ～コラムのコーナー～

### 「夏休み」

夏といえば、みなさんはスイカとか海を思い浮かべるでしょう。私は夏休みを思い浮かべます。夏休みはだいたい7月21日から8月31日まであります。

私は高校野球を見るのが楽しみです。

聖マッテヤ心豊苑 入所 利用者

田口 公一さん



こちらのQRコードから聖マッテヤ会のホームページが御覧頂けます。

